



2/14 学習公開 (6年)

学習公開日 1月21日(火) 2月14日(金)

ご来校、ありがとうございました。

今年に入り、2回の学習公開日には、保護者の皆様のご来校、ありがとうございました。授業については、次の通り公開しました。

【1月21日(火)】

1年生	学活	たいせつな からだ
2年生	道徳	およげない りすさん
3年生	道徳	三年元気組
4年生	道徳	ちょっと 待ってよ
5年生	学活	気持ちを伝える言葉
6年生	学活	子どもの権利
たけのこ	学活	友だちときょうかしよう!
たんぼぼ	生活	にこにこおまつりやさん

これまでをふりかえり、できるようになったこと、がんばったことを発表するクラスや体育、国語、総合などの授業内容を公開するクラスなど、荒島っ子の学習に取り組む姿をご覧いただけたいと思います。

【2月14日(金)】

1年生	生活	がんばり はっぴょうかい
2年生	生活	生活科で学習したこと 発表会
3年生	国語	道具のうつりかわりを説明しよう
4年生	国語	調べたことを ほうこくしよう
5年生	国語	方言と共通語
6年生	総合	卒業プロジェクト ありがとうの会
たけのこ	3,5年	計算・書き取り
	5年	リコーダー
	6年	ダンス・リコーダー
たんぼぼ	2年	生活科で学習したこと 発表会
	1,2,5年	6年生にありがとうを伝えよう

2年(1/21)



にこにこ(1/21)



4年(2/14)



6年(1/21)



3年(2/14)



1年(2/14)



5年(2/14)



授業後のPTA研修会では、前校長先生も講師としてお招きして、「子どもたちの人権について考えましょう!」をテーマに充実した研修となりました。

本年度の学習公開日は終わりましたが、荒島っ子の笑顔を大切に、後1ヶ月余り、しっかりと支えていきたいと思っています。

6年生を送る会に向けて ~ みんなが笑顔で ~

1月31日(金)昼休みに児童会室で代表委員会を行いました。議題は2月28日(金)の2、3校時に行う「6年生を送る会」についてです。1~4年生、各学年の代表2名が出席し、5年生の実行委員や担当の説明を聞きました。

6年生を送る会のスローガン

全校が **楽しめて 笑顔** になれるような、**みんなの思い出** に残る会にしよう!

1年生から4年生は、各学年、5分で出し物をする事に決めました。それ以外にも、各学年で準備する物もあります。6年生も、1年生から5年生に向けて出し物を考えます。

6年生を送る会に向けた準備や練習を通して**感謝の気持ち**を高め、当日は、たくさんの荒島っ子の「**笑顔**」で溢れる楽しい会になることと今から楽しみにしています。



にこにこのみんなの素敵な作品がアルテピアに(ふれあい広場から)

1月24日(金)~27日(月)まで、アルテピアで「ふれあい広場」が開催されました。作品の展示会場には、安来市内の小中学校の素晴らしい作品が、所狭しと掲示されていました。にこにこのみんなの作品は、今年度は会場の入り口付近で、訪れる方をまず最初に出迎えていました。一人一人の思いや願いがしっかりと詰まった作品ばかりで心の温まる思いでした。



みんな元気に「なわとび集会」!

2月13日(木)3校時、体育館に全校が集まり、「元気アップ保健委員会」の主催で「なわとび集会」を行いました。

寒さに負けず、持久跳び、二重跳び、8の字跳びに個人やファミリー班で元気一杯に挑戦しました。



安来警察署へ! 3年生

2月12日(水)2・3校時、3年生は社会科の学習として安来警察署へ向かいました。

警察署では、「警察署の様子」「警察への通報の仕方」「**い(かない) の(らない) お(おごえをだす) す(く)に(げる) し(らせる)**」について見たり聞いたりした後、パトカーや白バイに実際に触ったりしながらしっかりと学びました。

